

Ausstattung und Spielgerä- te für den Kindergarten

Das Haus St. Vinzenz der Barmherzigen Schwestern von Besançon in Baskinta im Libanongebirge ist schon seit längerer Zeit ein bewährter Projektpartner der ICO. Ein dringendes Anliegen wäre dort die Renovierung und bessere Ausstattung der Kindergarten-Klassen.

Das Haus St. Vinzenz in Baskinta besteht aus Kindergarten, Volksschule, Komplementärschule, Technischer Schule und einem angeschlossenen Internat. Im aktuellen Schuljahr 2019/20 besuchen 356 Kinder - Buben und Mädchen als Externe sowie 40 Mädchen als Interne - den Kindergarten und die diversen Schulen. Die Schülerzahl ist im Vergleich zum Vorjahr etwas gesunken, da einige Familien, die das Schulgeld nicht mehr bezahlen konnten, ihre Kinder nunmehr in staatliche Schulen schicken.

Bereits vor zwei Jahren hat der Orden beschlossen, alle verfügbaren Mittel dahingehend einzusetzen, dass trotz ständig steigender Ausgaben und sinkender Einnahmen das Schulgeld nicht

erhöht wird, denn das würde unweigerlich dazu führen, dass sich noch viel mehr Eltern dazu gezwungen sähen, ihre Kinder in die als viel schlechter eingeschätzten staatlichen Schulen zu schicken. Man will also primär in die Kinder und nicht in die Erhaltung der Bausubstanz investieren. Das macht sich aber natürlich durch zunehmende bauliche Mängel und Missstände bemerkbar. Ohne Hilfe von außen ist hier nicht an Abhilfe zu denken.

So waren auch die Kindergarten-Klassen schon recht renovierungsbedürftig. Mit finanzieller Unterstützung durch die Initiative „Zukunft für den Libanon“ aus Koppl/Slbg. und Mitteln der Salzburger Landesregierung wurde dieser komplett renoviert.

Projekt-Inhalt

Der Kindergarten im Haus St. Vinzenz der Barmherzigen Schwestern von Besançon in der Ortschaft Baskinta im Libanongebirge ist recht veraltet und nur dürftig ausgestattet. Die Räumlichkeiten sollten dringend renoviert und besser ausgestattet werden. Auch ein Outdoor-Spielgerät soll angeschafft werden.

So konnten wir helfen

Dank der Unterstützung durch eine Privatinitiative, die das Projekt auch erfolgreich bei der Salzburger Landesregierung einreichte, konnte die ICO den Betrag von 30.200 € für die vollständige Renovierung bzw. Modernisierung des Kindergartens zur Verfügung stellen.



Die Kinder im Haus St. Vinzenz in Baskinta sind dankbar für ihre vollständig renovierten Kindergartenklassen.